

Liebe Gemeindemitglieder von St. Mariä Himmelfahrt!

Das Neue Jahr hat bereits Einzug gehalten.

In der guten Hoffnung, dass jede/r ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest feiern konnte, wünscht Ihnen und Euch der Ortsausschuss nun ein positives, gesundes und friedvolles neues Jahr 2025!

Das Gemeindejahr beginnt wie immer mit der Aussendung und dem Besuch der Sternsinger (wenn gewünscht) an diesem ersten Wochenende im Jahr.

Anders als sonst wird am ersten Sonntag allerdings nicht der Neujahrsempfang stattfinden, bei dem wir zusammenkommen, Bilder des vergangenen Jahres schauen und Aktuelles über das neue Jahr erfahren können.

In diesem Jahr 2025 laden wir erst für Ende Januar ein.

Somit würden sich die Mitglieder unseres Ortsausschusses sehr über Ihren/Euren zahlreichen Besuch

- **am Sonntag, dem 26.01.25**
- **um 10.30 Uhr nach der Hl. Messe**
- **im Sälchen, Klosterhof 7**

zum Neujahrsempfang freuen!

Auch in unserer Gemeinde haben wir uns bereits Gedanken gemacht, wie es rund um unseren Kirchturm in diesem Jahr aussehen soll.

Gemeinsam mit unseren aktiven Gemeindemitgliedern wollen wir schauen, was wir in 2025 anbieten und umsetzen können, um die Gemeinschaft vor Ort zu fördern. Auch die anderen Gemeinden in St. Clemens und darüber hinaus im Sendungsraum bzw. der pastoralen Einheit von ganz Solingen wollen wir im Blick behalten.

Wir als Ortsausschuss freuen uns darauf, mit Ihnen und Euch über die ehrenamtliche Arbeit ins Gespräch zu kommen, denn gemeinsam und miteinander können wir das am besten schaffen!

Mit herzlichen Grüßen und Freude auf ein Wiedersehen am 26.01.25

Regine Jäger-Zimmer

für den Ortsausschuss von St. Mariä Himmelfahrt

